



PAS DE CALAIS

Partira - partira pas

Tout comme le prélèvement à la source à son époque, on se demande si le déménagement de la trésorerie hospitalière d'Arras (vers le centre des finances publiques rue Diderot) se fera un jour...

Notre directeur a eu un jour l'idée de déplacer ce service, situé dans des locaux de l'hôpital.

Mais voilà, la première chose à faire a été de trouver de la place pour héberger les collègues, donc les agents du SIP d'Arras ont été invités à se compacter sur une aile du bâtiment Diderot pour libérer de l'espace sur l'autre côté du bâtiment.

Voulant savoir quand se fera ce déménagement, nous avons, en fin d'année dernière, questionné notre direction sur la future utilisation des locaux rendus disponibles : une série de « peut-être » fût la réponse ; hébergement d'autres administrations, voire la trésorerie hospitalière d'Arras. Avec de telles réponses ; les gens concernés se sentirent un peu plus rassurés.

quoiqu'il en soit, la direction de l'hôpital a prévu de faire des gros travaux sur ses bâtiments qui amèneront un déménagement du service dans une autre partie de l'hôpital.

Donc un déménagement s'imposera ; mais vers où ?

Pour tenter d'amadouer notre direction, l'hôpital décida de changer les fenêtres des locaux actuels (les précédentes étaient des passoirs) rien n'y fit, le projet de départ fut maintenu et même le mois de septembre fut annoncé.

Nous y sommes au mois de septembre et...rien n'est fait. Les collègues se demandent s'ils doivent faire leurs valises ??? Une rumeur avance une possibilité de déménagement au mois d'octobre. Réalité ou fantasme ???

En tout cas, il est une réalité c'est que le directeur de l'hôpital est très remonté de l'absence d'information venant de notre direction. C'est du mépris vis à vis de toute personne que se soit les agents ou un directeur, comme nous avons l'habitude de connaître avec notre administration. Tout comme nos collègues, il a appris que ce déménagement se ferait en octobre...

Parole en l'air ? Réalité ? On n'en sait rien !

En attendant, nos collègues doivent-ils sortir leurs valises ? Les remplir, les laisser au placard ?

Ce serait bien de les informer !

